

CYCLO-CROSS

Menu de saison pour les jeunes Montcelliens



Les jeunes cyclos du VCM qui se sont distingués à Prissé. Photo JSL

La saison de cyclo-cross s'ouvre pour les sociétaires montcelliens et les préparations vont donc bon train. À ce titre, l'équipe des minimes et des cadets avec leur éducateur **Jean-Luc Bonnetain**, a ainsi participé à un **stage** cyclo proposé et organisé, à Autun par le comité de Bourgogne de cyclisme.

Sous la houlette de **Fabrice Bost** et **Denis Lafay**, les **jeunes Montcelliens** ont reçu de très bons conseils qui leur permettront d'aborder les prochaines compétitions avec d'excellents repères physiques et techniques.

La saison a débuté le 17 octobre, à **Prissé**, avec le Souvenir Tristan-Rousseau.

En catégorie benjamin **Maxime Spohr** prend la 4^e et en minime **Florian Spohr** termine à la 9^e place.

Jordan Laroze prend de son côté la 10^e place, **Mathilde Gaudon**, la 14^e et **Florentin Bonnetain**, la 15^e. Et enfin, **Dimitri Gaudon** se classe en catégorie cadette.

Au gentleman de Gueugnon, l'équipe **Vincent Dumoux** et **Valentin Chartier** se classe 6^e au scratch.

Enfin, à Paray pour le gentleman, ont participé les équipes constituées d'**Alex Millet-Bruno Morieux-Valentin Chartier** et de **Vincent Dumoux**, et **Maxime et Guillaume Spohr**. Elles se sont classées respectivement 10^e pour Bruno et Alex ; 2^e de la catégorie 10 pour Vincent et Valentin et 2^e de la catégorie 11 pour Maxime et Guillaume.

Philippe Yahé (CLP)

Vélo Club montcellien : présidente **Nadine Spohr**. Tél. 06.35.96.50.43/email : vcmontcellien@free.fr/site: <http://vcmontcellien.free.fr>

Publié le 01/11/2010